
Российская экономика – это экономика 1 (одного) трамвая и 4 (четырех) трол-
лейбусов в месяц. За месяц мы делаем чуть больше 200 металлорежущих станков 
и 200 плугов. Промышленность России производит в год: 1 (одно) пальто на 140 
человек, 1 (одну) пару трикотажных носков/колготок на одного человека, 1 (одно) 
платье на 20 женщин, 1 (одну) пару брюк на 12 человек, 1 (одну) деревянную кро-
вать на 100 человек.

(по данным Росстата, 2015 г.)
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«Сердце и душа не за себя болит 
и даже не за Поволжье - за От-
ечество. Мы ведь придём и уйдём 
- Россия будет жить вечно. Ей 
бы - сегодняшней, а особенно за-
втрашней - не навредить своей не-
компетентностью, равнодушием 
и, упаси Бог, корыстолюбием...»

Ю. Ф. Горячев

Стр. 4 - 5

Сегодня в городе во всю идет праймериз (читай – набор) партии «Еди-
ная Россия» в депутаты в Городскую думу г. Ульяновска. То, что этот 
праймериз пройдет ряд политических проходимцев и экономических 

аферистов, у специалистов не вызывает сомнения. Однако, внедрение в списки 
«ЕР», а значит и в команду губернатора Морозова, одиозного депутата, отчаян-
ного шантажиста и политического провокатора Геннадия Бударина, даже у них 
вызывает удивление.

ВРЕМЯ 
ПРОХОДИМЦЕВ

Стр. 7

УЛЬЯНОВСКОЕ РЕГИОНАЛЬНОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ РОССИЙСКОЙ ОБЪЕДИНЕННОЙ 

ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ «ЯБЛОКО».
Состоялось заседание Ульяновского Регионального Совета партии 

«ЯБЛОКО», посвященное предстоящим выборам в Ульяновскую Город-
скую Думу. Региональный Совет решил:

1. Создать открытый список объединенной гражданской оппозиции, 
в который могут войти активисты и представители политических сил, 
готовые не на словах, а на деле защищать права жителей г. Ульяновска.

2. Предоставить гражданским активистам половину мест в партийном 
списке и в одномандатных округах.

ЗА БИЗНЕС 
ДЕПУТАТА ЗСО 

АЮПОВА ОТВЕТЯТ 
«СТРЕЛОЧНИКИ»

Стр. 6
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Олег 
ГОРЯЧЕВ: 

В первом номере  «Губерния+» 
я поднял вопрос о тарифе за 
капитальный ремонт. Такой 

новогодний подарок пришел во все 
квартиры нашего города. «Дед Мороз  
подарки нам принёс», - так, кажется, 
поётся в детской песенке.  А радостно-
го в этом «подарке» очень мало. 

При переходе к свободному рынку 
в России были сохранены бесплатные 
социальные блага, которые  компенси-
ровали  недоплату за труд: бесплатные 
системы здравоохранения, среднее  и 
большая часть высшего образования, 
а также низкие тарифы на  ЖКХ. Се-
годня эта бесплатность тает на глазах 
– как синий туман, который «похож на 
обман».

Начиная с 2005 года, в России идет 
коммерциализация прежде бесплат-
ных сфер образования и медицины, 
резкое повышение тарифов на ком-
мунальные услуги. Теперь к этому 
прибавилась оплата за капремонт. 
При этом зарплаты либо не растут (за 
исключением чиновников), либо па-
дают. За десять последних лет тарифы 
подскочили в 10-15 раз, а зарплаты и 
пенсии – в 2-3 раза. Сегодняшний же 
кризис впервые за последние 15 лет 
вообще снизил реальные доходы на-
селения.

Вообще реформа ЖКХ в ее сегод-
няшнем виде смахивает на узако-
ненную систему грабежа.  В послед-
нее время в неё  добавлен еще один 
мультипликатор в виде муниципали-
тетов, которым вместо бюджетных 
трансфертов фактически передали 
право устанавливать местные тарифы 
в зависимости от своих аппетитов. Я 
думаю, все уже почувствовали, каковы 
эти аппетиты.

Основная причина принятия новых 
сборов, одобренных народными из-
бранниками в  Госдуме, заключается в 
том, что в бюджете нет денег на под-
держание жилого фонда в надлежащем 
виде,  а в капремонте  сейчас нуждает-
ся больше половины многоквартирных 
домов, в которых живут 48 миллионов 
человек. До конца десятилетия на эти 
цели потребуется свыше 3,5 триллио-
нов рублей. Найти такие средства вла-
сти не могут и, соответственно, были 
вынуждены прийти к логичному,  по 
их мнению,  решению: часть средств 
на ремонт жилья взять с населения, а 
по сути, обложить население новым 
налогом.

И никто не подумал, что люди уже 
не знают, как экономить, чтобы не 
попасть  в долговую яму из-за  по-
стоянно растущих  коммунальных  
тарифов   на  свет, воду, газ тепло.  
Кошелёк – то ОДИН!!

Но вернемся к платежам за капи-
тальный ремонт, которые  до 2014 года 
были добровольными: решение о том, 
что дом в нём нуждается, принимало 
общее собрание собственников. Хо-
рошему хозяину известно, что если 
следить за домом, делать в нём посто-
янные косметические ремонты, не до-
пускать развала крыш и подвалов, то  и 
капитальный ремонт  долгое время не 
понадобится, а на все остальные рабо-
ты вполне хватит тех денег, что опла-
чивается за ремонт и содержание дома, 
тем более, что по этому тарифу улья-
новцы уже сейчас платят 15-25 руб. с 
кв. метра ежемесячно. Однако с дека-
бря 2013 г.  отчисления за капиталь-
ный ремонт стали обязательными. В 
каком виде оплачивать за капитальный 
ремонт – собственники должны опре-

делить на общих собраниях самосто-
ятельно. Есть два варианта: в первом 
можно будет открыть дополнительный 
спец. счёт в банке и делать накопления 
на ремонт своего дома. Второй вариант 
- отчисление взносов в региональный 
фонд, которым  руководит специаль-
но созданный оператор  капремонта.  
Деньги собираются   на каком-то 
региональном счёте, а затем пере-
распределяются на ремонт домов в 
очередности, которая прописана в 
региональной программе, т.е. ваши 
деньги пойдут вообще не Вам, а 
на ремонт какого-то другого дома. 
Правда, здорово! 

Ну а как быть с нашими  стариками. 
Дай бог им пожить на этом свете по-
дольше, но действительность такова, 
что многие из них просто не доживут 
до этого ремонта, а их кровные у них 
уже сейчас власть вытаскивает из их 
скудных кошельков. Не стыдно, госпо-
да?  

Или другой случай. Человек долгие 
годы жил в многоквартирном доме. Ис-
правно вносил деньги на капитальный 
ремонт. Но вот у него появилась воз-
можность построить свой дом, кото-
рый кроме него никогда никто ремон-
тировать не будет. Квартиру он продал, 
а те деньги, которые исправно вносил 
на ремонт многоквартирного дома,  
для него безвозвратно пропали.

 Кроме того,  прежде чем вводить 
новые поборы, сначала нужно решить 
гигантские проблемы воровства и вы-
сокой инфляции.

Еще в сентябре 2012 года, характе-
ризуя положение дел в ЖКХ, премьер 
– министр РФ Д.Медведев давал не-
утешительную оценку состоянию от-
расли. «Средства крутятся огромные, 

а количество жуликов, которые там ра-
ботают, к сожалению, очень большое». 
Эксперты отмечают, что обе схемы не 
исключают хищения средств у  граж-
дан. К примеру, коммунальщики могут 
покрасить фасад дома, посчитав свою 
миссию по капитальному ремонту на 
этом законченной. А что говорит по 
этому поводу Жилищный кодекс? В 
ЖК лишь упомянуто: жители должны 
вносить плату за капремонт общего 
имущества многоквартирных домов. 

И все. 
А как сохранять длительное время 

покупательскую способность «длин-
ных денег» — ведь эту проблему в Рос-
сии еще никому решить не удавалось: 
ни населению, ни бизнесу, ни властям.   

И, наконец, кто из власти предержа-
щих вразумительно объяснит, куда де-
лись все те средства, которые жители 
годами оплачивали  по тарифу «ремонт 
и содержание дома»? Или все эти день-
ги ушли на зарплату руководителю и 
его «К»? Власть же должна всё это от-
слеживать и обязать всех руководите-
лей отчитаться за каждую копейку. 

И вообще, вместо того, чтобы уме-
рить аппетиты рвачей, дорвавших-
ся до  ЖКХ, заморозить тарифы на 
коммунальные услуги, снизать цены 
на свет, газ, воду, т.е. дать вздохнуть 
россиянам, власть наоборот  вводит 
новые  поборы.

Кстати, что касается ежемесячной 
платы в счет будущего капремонта, то 
такой практикой уже воспользовал-
ся ряд подмосковных городов — там 
с 2010 года собирают от 30 копеек до 
1,5 рублей за метр жилплощади. Но ни 
в одном из них работы по капремонту 
на собранные средства еще не прово-
дились!!!

«НАДО 
ПРЕКРАТИТЬ 
ПРЕВРАЩАТЬ 

ТАРИФЫ В 
НАЛОГИ!»
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5 ИЮНЯ — ВСЕМИРНЫЙ 
ДЕНЬ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ 

И ДЕНЬ ЭКОЛОГА РОССИИ

ЗАЯВЛЕНИЕ ПАРТИИ «ЯБЛОКО» 

Мир в этом году встречает Всемирный день 
окружающей среды все более широким 
осознанием важности остановить опасные 

изменения в биосфере, вызванные деятельностью чело-
века, стремительным развитием возобновляемой энер-
гетики, снижением потребления угля, развитием эколо-
гически чистого транспорта и строительством «умных» 
городов, снижением объемов захораниваемых отходов 
производства и потребления, масштабными посадками 
лесов, расширением сектора органического сельского 
хозяйства, все более глубоким пониманием связи каче-
ства среды обитания с нашим здоровьем. Климатиче-
ские марши собирают сотни тысяч участников, десят-
ки миллионов горожан символически выключают свет, 
поддерживая энергосбережение, Папа Римский причис-
ляет разрушение природы к великим смертным грехам.

Россия встречает Всемирный День окружающей сре-

ды и День эколога, с одной стороны, заявлениями о 
важности обеспечения экологической безопасности и 
перехода на низкоуглеродную экономику, ростом чис-
ла амурских тигров и дальневосточных леопардов, а, 
с другой стороны, усилением репрессий против своих 
активистов-экологов и экологических организаций, а 
также созданием в мире атмосферы конфронтации, рез-
ко осложняющей мировое сотрудничество по охране 
среды.

Защищать леса от нелегальных рубок, городские пар-
ки и скверы от застройки, реки от загрязнения, а их бе-
рега – от захвата, даже требовать гуманного отношения 
к домашним животным, в России становится все опас-
нее. В 2012-2015 гг. за свою активность в России были 
убиты четыре эколога, 16 активистов-экологов сегодня 
находятся за решеткой по явно сфабрикованным обви-
нениям, против десятков возбуждаются уголовные и 
административные дела. Все больше активистов-эколо-
гов вынуждены покидать страну, чтобы не попасть под 

каток репрессий. Не проходит месяца, чтобы очередной 
экологической организации не был бы навешен Мини-
стерством юстиции ярлык «иностранного агента».

Российские экологи, как в период распада СССР, сно-
ва оказываются на переднем крае борьбы за доброе, 
разумное и гуманное общество, против близоруко-
го расхищения природных ресурсов, за экологически 
устойчивое развитие страны.

Для партии «ЯБЛОКО» экологические проблемы — 
в числе приоритетов. Мы считаем, что одновременно с 
заявлениями власти о важности экологии продолжается 
процесс деэкологизации – достижение краткосрочных 
коммерческих выгод за счет ослабления природоохран-
ных требований.

В День эколога мы выражаем солидарность со все-
ми экологическим узниками и заявляем, что будем 
продолжать делать все, что в наших силах, для строи-
тельства экологически ответственной и благополучной 
России. 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ФРАКЦИИ «ЗЕЛЕНАЯ РОССИЯ» А.В. ЯБЛОКОВ  
И ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПАРТИИ «ЯБЛОКО»  С.С. МИТРОХИН
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-  Алексей Леонидович, украинский 
конфликт и последовавшие за этим 
антироссийские санкции привели к 
ухудшению ситуации в нашей эконо-
мике. Сейчас в правительстве все чаще 
говорят о том, что острая фаза кризиса 
пройдена. Вы с этим согласны?

- Острая фаза кризиса впереди. Спад 
ВВП в России во втором квартале 2015 
года будет большим, чем в первом. В 
этой ситуации говорить, что пик в про-
шлом, нельзя. Скорее всего, он придет-
ся на второй квартал. Дальше, ситуация 
может выровняться и спад остановится, 
но все равно статистически ВВП будет 
показывать падение по сравнению с ана-
логичными периодами прошлого года. 
То есть в третьем квартале 2015 года мы 
будем фиксировать спад по отношению к 
третьему кварталу 2014 года и т.д. Я по-
прежнему прогнозирую, что в этом году 
падение ВВП будет около 4%, то есть это 
чуть больше, чем планирует МЭР.

Критическая ситуация миновала, пожа-
луй, только в банковском секторе. Какие-
то кредитные учреждения не справятся 
с проблемами, но это будут единичные 
случаи.

Нельзя сбрасывать со счетов и потен-
циальные осложняющие факторы. Во-
первых, мы не понимаем, какой будет цена 
на нефть, будет ли она держаться хотя бы 
на сегодняшнем уровне. Во-вторых, мно-
гое зависит от ситуации на Украине, где 
сохраняется хрупкое перемирие. Новый 
виток конфликта, который могут спрово-
цировать с обеих сторон, негативно отраз-
ится на экономике.

Повторю: мы переживаем полномас-
штабный кризис. Причем, спад в некото-
рых отраслях промышленности достиг 
пиковых значений 2008-2009 годов. С точ-
ки зрения валютного курса ситуация даже 
хуже, чем шесть лет назад. То же самое 
можно сказать об уровне жизни граждан. 
Если помните, в период предыдущего 
кризиса мы вообще не допустили паде-
ния реальных доходов граждан, а сейчас 
оно достигло 7%. Такого не было с того 
момента, когда Владимир Путин стал пре-
зидентом в 2000 году.

- Как долго Россия относительно без-
болезненно сможет жить в условиях 
санкций? Насколько нам хватит запаса 
прочности?

- Слово безболезненно здесь вряд ли 
уместно. В целом ряде отраслей ситуация 
очень тревожная. Я уже не говорю о на-
селении. На предприятиях идут увольне-
ния, падает уровень жизни людей. Больше 
всего страдают социально незащищенные 
категории граждан. В целом по экономике 
цены на потребительские товары подско-
чили, а доходы, напротив, у многих упали. 
Это все очень чувствительно.

- Снижение уровня жизни может при-

вести к росту протестной активности?
- Приведет, уже приводит. Но это будет 

скорее экономическая протестная актив-
ность.

- Недовольство, в основе которого 
лежат экономические причины, очень 
быстро перерастает в политический 
протест.

- Пока у людей нет политических целей. 
Они адресуют свои требования не поли-
тическому руководству страны, а пред-
ставителям отраслей и региональных вла-
стей. Думаю, такая ситуация сохранится в 
ближайшие годы.

- Сегодня, пожалуй, только ленивый 
не говорит о необходимости структур-
ных реформ в экономике и не рисует 
драматичных сценариев развития эко-
номической ситуации. Почему власти 
не идут на реформы? Когда у них сра-
ботает инстинкт самосохранения?

- Хороший вопрос - когда инстинкт са-
мосохранения начнет работать. Думаю, 
тогда, когда реально начнутся серьезные 
проблемы. Сегодня они частично про-
являются. Но мы по-прежнему недооце-
ниваем угрозы и страшно теряем время. 
Допустим, через какое-то время спад в 
России закончится и начнется 1,5-про-
центный рост. Снова возникнет эйфория, 
что кризис пройден, что мы идем в ногу с 
Западом. Но 1,5% у нас и в развитых стра-
нах, как вы понимаете, это не одно и то 
же: у них там ВВП на душу населения в 
два-три раза больше. Рост в 1,5% для нас 
означает стагнацию. Нам нужно догонять 
во все лопатки, а при минимальном росте 
мы наращиваем отставание.

Какие-то вещи за два-три года не ис-
править. Чтобы создать современную 
инфраструктуру потребуется лет 10-15, и 
то, если всем навалиться на решение этой 
проблемы. Но годы проходят, а никаких 
подвижек нет. К примеру, в этом году ин-
вестиции в строительство дорог сокраща-
ются, поскольку субъекты перебрасывают 
деньги на зарплату, стараясь выполнить 
майские указы президента.

Боюсь, что чувство самосохранения 
сработает не быстро. И начнется все с 
популизма, с латания дыр, в то время как 

нужно проводить систем-
ные преобразования. У нас 
до сих пор отсутствует эф-
фективная модель управ-
ления с планированием 
работы, контрольными ме-
ханизмами и ответственно-
стью за принятые решения. 
Это первое. Второе: эф-
фективность бюджетных 
расходов можно повысить 
процентов на тридцать. Но 
никаких мер не принима-
ется, ключевые решения 
откладываются.

- Основные направ-
ления деятельности правительства 
(ОНДП) предполагают переход к новой 
модели роста.

- В основных направлениях признается 
необходимость перехода к новой моде-
ли роста, к уменьшению зависимости от 
нефти, к повышению производительности 
труда, усилению внимания к человеческо-
му капиталу, инфраструктуре. Но пока это 
только благие пожелания, механизм до-
стижения цели отсутствует. Сейчас ОНДП 
служит ориентиром, но не руководством к 
действию - вот, в чем беда. Но, я думаю, у 
президента есть определенное понимание 
складывающейся ситуации, но как поли-
тик он ждет удобного момента.

- ВПК может стать драйвером роста?
- Не может. Это виртуальный рост. 

ВПК, привязанный к оборонзаказу, не ре-
агирует на сигналы рынка. Получая зака-
зы на десятилетия вперед, ВПК не нужно 
заботиться о конкуренции, он становится 
этаким квазигосударственным сектором. 
Бюджетные деньги частично уходят в по-

вышение цены на военную продукцию. 
Утверждения, будто оборонка тянет за 
собой развитие технологий, тоже иллю-
зия. Это происходит не всегда и очень 
медленно. Наша новинка – танк «Армата» 
рассчитан на короткий бой. В граждан-
ской отрасли сразу такие технологии не 
могут быть использованы, они сверхдо-
рогие. Ставить трактор на танковые шас-
си, как это делали в начале 90-х – верх 
расточительности. Теперь во всем мире 
происходит взаимообмен технологиями 
между гражданским и военным сектором. 
То есть и гражданские отрасли передают 
технологии военным. Такое перекрестное 
опыление.

- Может быть, программа импортоза-
мещения является ключом к развитию 
собственных технологий?

- Она создаст прорывы в отдельных от-
раслях, в отдельных видах продукции. По 
сравнению с морем технологий, которые 
в это время будут создаваться в мире на 
основе мировой кооперации. Импорто-
замещение, конечно, нужно делать, но 
соответствующая программа носит ло-
кальный характер, не обеспечивает мас-
штабную модернизацию страны. Нужно 
конкурентное импортозамещение в усло-
виях открытого рынка, а не в условиях от-
гораживания от мировой экономики. Нам 
нужно создать конкурентные механизмы, 
когда каждое звено рынка придумывает 
что-то новое. И это опять вопрос струк-
турных реформ. Во главе какой государ-
ственной корпорации у нас стоит человек 
типа Стива Джобса?

Беседовали Вячеслав Терехов               
и Андрей Новиков  

(Печатается с сокращениями)

ИНТЕРВЬЮ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ КГИ АЛЕКСЕЯ 
КУДРИНА ИНТЕРФАКСУ О ПОЛИТИЧЕСКОЙ 

СИТУАЦИИ, КРИЗИСЕ, САНКЦИЯХ И 
СТРУКТУРНЫХ РЕФОРМАХ

Новость о резком ухудшении 
динамики промышленного 
производства — минус 4,5% 

в годовом выражении – стала, чувству-
ется, большим сюрпризом для властей. 
Как же, цены на нефть подросли, рубль 
окреп, а тут такое?

Вот и первый вице-премьер Игорь 
Шувалов заявил на совещании со стро-
ителями буквально за несколько дней 
до обнародования столь печальных дан-
ных Росстата, что «худшие сценарии… 
не реализовались… Постоянное апел-
лирование к кризису уже не уместно. 
Надо переходить к повестке развития».

Я не понял. Как можно не говорить о 
кризисе, когда цифры по самому что ни 
на есть реальному сектору – промыш-
ленности – говорят об этом самом кри-
зисе? Мы об экономике говорим или о 

ЭКОНОМИКА НА СЛОВАХ 
И В ФАКТАХ

Автор 
Игорь НИКОЛАЕВ, 

экономист
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Решение о запрете на по-
ставки продовольствия из 

стран Европы, Канады, США, 
Австралии является экономиче-
ской глупостью и вот почему.

1. Белоруссия и Казахстан, с 
которыми у России таможенный 
союз (что означает отсутствие 
таможенного контроля на грани-
це), не поддержали это решение. 
Следовательно, те же товары, но 
гораздо дороже, будут приходить 
в Россию как контрабанда. Ду-
маю, никто в этом и не сомнева-
ется. По официальным опублико-
ванным данным за пять месяцев 
2014 г. белорусских лимонов в 
Россию поставлено на $1,7 млн, 
белорусских бананов — на $183 
000, белорусских ананасов — на 
$37 000, белорусских кокосовых 
и миндальных орехов — почти 
на $1,8 млн, белорусских мидий 
— на $792 000, белорусских ось-
миногов — на $449 000.

2. Все сделанные в последнее 
время и уже опубликованные рас-
четы показывают, что в результа-
те этих «ответных санкций» вы-
растут цены на продовольствие 
в наших магазинах. Известно, 
что на поставки из стран, в от-
ношении которых наложен за-
прет, приходится порядка 20% 
от общего объема потребления. 
Одной из главных причин роста 
цен станет сокращение поста-
вок мяса, тем более, что цены на 
мясо на мировом рынке растут. В 
результате рост цен ближайшие 
полгода составит от 10 до 20%.

3. Решение о запрете на ввоз 
продуктов принято в условиях, 
когда российская экономика уже 
с осени минувшего года резко 
тормозит, а по итогам первой по-
ловины этого года вошла в рецес-
сию, т. е. начался экономический 

спад (стагнация). В сочетании с 
ростом цен это - начало опасной 
экономической болезни, которая 
называется стагфляция (стагна-
ция + растущая инфляция). Это 
означает одновременно три про-
цесса : а) доходы у людей будут 
падать; б) начнется скрытая без-
работица (т.е. работа за мизер-
ную зарплату); в) цены в магази-
нах будут расти.

4. Стагфляция разрушает эко-
номику очень глубоко: невоз-
можно ничего планировать, ин-
вестиции стремятся к нулю, все 
пытаются решать только мелкие 
сиюминутные задачи. Например, 
ищут деньги на Крым - отбирают 
пенсионные накопления и повы-
шают налоги. Деньги для отправ-
ки в Крым (будет ли от них там 
польза - это еще отдельный во-
прос) найдут, но навсегда угро-
бят накопительную пенсионную 
систему и еще сильнее придавят 
предпринимателей налогами и 
граждан ценами.

5. Руководители страны гово-
рят, что запрет на импорт продо-
вольствия приведет к оживлению 
российского сельского хозяйства. 
Это не так! Во-первых, сейчас 
нет у государства таких денег, ко-
торые нужны в этом случае сразу 
нескольким секторам сельского 
хозяйства. Во-вторых, эти деньги 
некому давать - на селе уже нико-
го не осталось и всякий, кто бы-
вал в российской деревне, знает, 
что там происходит. В- третьих, 
в условиях высокой коррупции, 
значительная часть денег просто 
исчезнет, и на этом всё и кончит-
ся. В-четвёртых, восстановление 
российского села - серьёзный и 
очень долгосрочный проект, а та-
кой проект не в интересах, да и 
не по зубам нынешней власти.

6. Кого наказали запретом на 
ввоз импортных продуктов? Ско-
рее всего, главным проигравшим 
от этих санкций будет сама Рос-
сия. Из иностранцев пострадают 
только Литва и немного Польша, 
а для ЕС в целом общий нега-
тивный эффект от этих санкций 
микроскопический. Суммарный 
объём экспорта запрещенных к 
ввозу продуктов ЕС в Россию со-
ставляет примерно $7 млрд, что 
чуть меньше 0,05% ВВП ЕС (или 
0,1% объема европейского экс-
порта). А в Москве продуктовые 
цены до конца года вырастут су-
щественно или товары исчезнут. 
Это как закон имени Димы Яков-
лева - «бей своих, чтоб чужие бо-
ялись». Странная логика - нака-
зывать собственных граждан за 
собственные грубые внешнепо-
литические ошибки и провалы.

7. В целом ситуация склады-
вается тревожная: экономиче-
ский потенциал нынешней по-
литической системы исчерпан, а 
признаков того, что руководство 
страны задумывается над серьёз-
ными экономическими реформа-
ми или хотя бы шагами в этом 
направлении, - нет. Вместо этого 
принимаются лишь «политиче-
ские» решения, направленные 
только на одно: как бы по сути 
ничего не менять, как бы только 
сохранить систему «распилов», 
откатов, бюджетного воровства, 
телевизионного вранья и бес-
предельного самолюбования. 
Однако жизнь и экономику не 
обманешь - раньше или позже, 
но проблемы - рост цен, низкое 
качество жизни, снижающие-
ся реальные доходы, бедность и 
бесправие, - как спрятанные, так 
и новые, встанут во весь рост и 
придется держать ответ.

ГРИГОРИЙ 
ЯВЛИНСКИЙ:

«ЭКОНОМИКУ 
ПРОПАГАНДОЙ 

НЕ ОБМАНЕШЬ»

ПОЛИТИКИ НЕ ДОЛЖНЫ ДЕЛАТЬ 
ГЛУПОСТИ И ЛГАТЬ

чем? Но цифры – это язык экономики, и если 
они говорят об ухудшении ситуации, то это 
кризис, как бы хотели не признавать его.

Итак, что такое минус 4,5% в  промпроизвод-
стве в апреле 2015 года по сравнению с 2014 
годом. Это самый худший показатель с октября 
2009 года. Это значительно хуже по сравнению 
с мартом 2015 года, аналогичный показатель в 
котором составил минус 0,6%. И это просто ка-
тастрофически ниже по сравнению с тем, что 
было еще в декабре прошлого года, когда пром-
производство показало рост на 3,9% в годовом 
выражении.

Обязательно стоит обратить внимание на то, 
что обрабатывающие отрасли промышленно-
сти снизились в апреле 2015 года по сравнению 
с апрелем 2014 года и вовсе на 7,2%.

Если посмотреть на динамику выпуска важ-
нейших видов продукции в апреле, то осно-
ваний для оптимизма и здесь не найти: про-
изводство легковых авто снизилось на 21,9%, 
грузовых – на 26,7%, тракторов для сельского 
и лесного хозяйства – на 51,9% и т.д.

Конечно, где-то рост производства сохраня-
ется. К примеру,  выпуск шин, покрышек и ка-
мер резиновых увеличился в апреле 2015 года 
по сравнению с апрелем 2014 года на 12,3%. 
Но что означает такой прирост выпуска про-
дукции в условиях резкого падения производ-
ства и продаж автомобилей, думается, всем 
ясно и  понятно. Да-да, это, прежде всего, ра-
бота на склад.

А, вот, чуть не забыл о сырах-то (пальмовое 
масло не дает покоя). Точнее, о «сырах и про-
дуктах сырных». Здесь прирост производства 
резко замедлился: если в предыдущие меся-
цы благодаря анстисанкционным действиям и 
«находке» производителей – пальмовому мас-
лу – производство прирастало на 30-35%, то те-
перь только плюс 21,5%. В общем, даже  здесь 
ухудшение динамики. Чувствуется, россияне 
поднаелись уже «пальмового» сыра (ни в коей 
мере не хочу обидеть ответственных произво-
дителей, которые, смею надеяться, еще есть).

Когда писал этот блог, появились свеженькие 
данные Росстата не только по промышленно-
сти, но и по другим отраслям. Торговля и дина-
мика средних зарплат! — Вот что я посмотрел, 
в первую очередь.

Итак, торговля в апреле по темпам своего 
падения поставила очередной антирекорд: ми-
нус 9,8% по сравнению с  апрелем 2014 года. 
Реальная среднемесячная зарплата и вовсе об-
валилась на  13,2%(!). Инвестиции в основной 
капитал — минус 4,8%. Строительство – минус 
5,2% и т.д.

В итоге только  сельхозпроизводство вырос-
ло на 3,3% в годовом выражении. И то  там есть 
свои объясняющие факторы, заставляющие 
сдержанно относиться даже к данному показа-
телю.

Общий вывод: ситуация в экономике доста-
точно сильно ухудшилась,  это никак не вписы-
вается в гипотетическую «повестку развития». 

Как можно утверждать на фоне всех этих 
цифр, что худшие сценарии не реализовались, 
что острая фаза кризиса уже пройдена и т.п.? 
Что это: желание нас убедить, что все закон-
чилось, или попытка самовнушения, или сво-
еобразный рапорт руководству? Но нас трудно 
убедить, если даже официальная росстатов-
ская статистика говорит об обратном. А вот 
самовнушение-то может сказаться успешным, 
только экономике от этого только хуже будет. 
Действительно, зачем что-то делать, если са-
мое страшное, оказывается, уже закончилось. 
Вот и не делают, сильно впечатлившись от 
того, что рубль укрепился.
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Продолжение, ко-
торое получила 
история со скан-

дально известным домом 
«Галактика» на улице Те-
решковой в Ульяновске, не-
ожиданным не назовешь. 
Уж слишком громко «нашу-
мел» этот многоквартир-
ник, захвативший часть 
стадиона «Авангард». 

И сдан был с таким количе-
ством нарушений, что стран-
но не то, что «недостроем» 
заинтересовалась прокура-
тура. Удивляет скорее, что 
интерес этот достиг апогея 
только сейчас. Нашему пор-
талу стало известно, что лиц, 
разрешивших эксплуатацию 
многоквартирного дома, по-
строенного с нарушения-
ми, облпрокуратура требует 
привлечь к ответственности, 
причем не только админи-
стративной, но и уголовной.

Поскольку история и 
впрямь была слишком гром-
кой, напомним вкратце для 
самых нелюбопытных, в чем 

там суть да дело. В конце 
2014 года консультант Глав-
регионнадзора Виктор Чес-
нов утверждает заключение 
о соответствии новостройки 
«Галактика» по улице Те-
решковой 6Б требованиям 
технических регламентов и 
проектной документации. 
Тогдашний исполняющий 
обязанности главы горадми-
нистрации Анатолий Крюч-
ков верит Чеснову на слово. 
Еще бы, с такой-то фамили-
ей. И подмахивает не глядя 
разрешение на ввод дома в 
эксплуатацию. А дальше как 
нарыв в результате инфекции 
вскрываются, протокольным 
языком «многочисленные 
нарушения прав граждан». 
Акт, составленный незави-
симыми в изобилии указы-
вал на дефекты, подлежащие 
немедленному и безусловно-
му устранению.

Официальную принима-
ющую сторону не смутило, 
что на лестничных клетках 
оказались непокрытыми 

полы, если не считать сва-
ленный в подъездах (и еще 
во дворе) мусор. Отсутство-
вала отделка лоджий. 

Повсеместно обвалива-
лась штукатурка вместе с 
нанесенным на нее лако-
красочным покрытием. «За-
памятовали» про обустрой-
ство крыши. В подвале было 
столько воды, что какой-ни-
будь мышиный Ной вполне 
мог начинать строить ков-
чег для грызунов. Лифты в 
«новостройке» функциони-
ровали по принципу «оne 
way ticket», то есть только 
наверх. На этом фоне отсут-
ствие в коридорах пожарной 
сигнализации – сущая «без-
делица» Устранение недо-
статков оказалось «Удоволь-
ствием» не из дешевых. Уже 
после того, как дом, спустя 
рукава, был построен и сдан 
в эксплуатацию, исправле-
ние недоделок потянуло на 
два миллиона рублей.

Между тем, в «Галактику» 
уже заселяются люди. И не 

только заселяются, но и жи-
вут. «Новоселам» приходит-
ся привыкать к «специфич-
ности» своего проживания. 
Короткими перебежками и 
перепрыжками преодолевать 
мусорные завалы в подъез-
дах, рискуя сломать ноги о 
непокрытые полы лестнич-
ных пролетов или получить 
обвалившейся штукатуркой 
на голове. И каждый день 
ожидая, что лифт перестанет 
возить даже вверх. Такое вот 
им выпало «галактическое» 
счастье… Прокуратура уже 
потребовала от начальника 
Главной государственной 
инспекции регионального 
надзора Ульяновской об-
ласти рассмотреть вопрос 
о соответствии занимае-
мой должности того самого 
Чеснова, которому первому 
пришла в голову «здравая 
мысль», что в таком доме 
можно жить.

- Главным образом, мы 
сейчас презюмпируем, – 
объясняет нашему порталу 

старший помощник облпро-
курора Василий Зима, – что 
люди не должны потерять 
деньги и квартиры. Хотя 
сами жильцы четко обозна-
чили свою позицию – им 
нужно не деньги назад полу-
чить, а жить в доделанных 
квартирах в благоустроен-
ном доме с чистым двором

- Материалы проверки на-
правлены в следственные 
органы для возбуждения 
уголовного дела по статье 
293 УК РФ – халатность. Кто 
конкретнее понесет уголов-
ное наказание?

- Если бы Крючков по-
прежнему работал на своем 
месте, определенно постра-
дал бы он. В данной ситу-
ации Главрегионнадзору 
предстоит как следует разо-
браться в случившемся и 
определить конкретного ви-
новника, который предста-
нет перед судом.

Николай Владимиров            
(cайт ulnovosti.ru, 

в сокращении)

ЗА БИЗНЕС 
ДЕПУТАТА 
ЗСО АЮПОВА 
ОТВЕТЯТ 
«СТРЕЛОЧНИКИ»

ПРОБЛЕМЫ ЖИТЕЛЕЙ 
«ГАЛАКТИКИ» ДОШЛИ 
ДО УГОЛОВНОГО ДЕЛА
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Сегодня в городе во всю идет 
праймериз (читай – набор) 
партии «Единая Россия» в 

депутаты в Городскую думу г. Улья-
новска. То, что этот праймериз прой-
дет ряд политических проходимцев и 
экономических аферистов, у специали-
стов не вызывает сомнения. Однако, 
внедрение в списки «ЕР», а значит и в 
команду губернатора Морозова, одиоз-
ного депутата, отчаянного шантажиста 
и политического провокатора Геннадия 
Бударина, даже у них вызывает удив-
ление. С большой долей уверенности 
можно утверждать, что в ближайшее 
время беспартийный Геннадий Бу-
дарин получит всецелую поддержку 
административного ресурса. Под фла-
гами «Единой России» Бударину не 
составит труда проскочить в депутаты 
Ульяновской городской Думы.  Зачем 
определенные круги формируют «пя-
тую колонну» внутри команды губер-
натора Сергея Морозова, мы можем 
только догадываться. Возможно, это 
как-то связано с предстоящими вы-
борами Главы региона и амбициями 
определенных кругов занять губерна-
торское кресло. Возможно - с их лич-
ной материальной заинтересованно-
стью. В любом случае, наличие в своей 
команде людей подобных Геннадию 
Бударину, шаг весьма рискованный. 

ПОКУШЕНИЕ 
КАК СТАРТ 

ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ 
КАМПАНИИ?

В прошлом году Ульяновск прогре-
мел на всю страну как криминальный 
мегаполис, после того пришло со-
общение о жутком по степени своей 
изощренности преступлении, совер-
шенном в отношении депутата Улья-
новской Городской думы Геннадия 
Бударина, который, правда, буквально 
через день бодро давал комментарии о 
возможных версиях нападения на него.

Общественность искренне сочув-
ствовала жертве политического ре-
жима, пеняла губернатору на неспо-
собность навести порядок. Однако со 
временем следователи находили все 
больше нестыковок в деле, уличали 
Бударина в попытках целенаправлен-
но запутать следствие. 

К примеру, нападение произошло 
весной 2014 года, а в своих телевизи-
онных интервью Бударин настойчиво 
говорит о ноябре. Разница 8 месяцев. 
Если у депутата действительно па-
мять отшибло, тогда ему необходимо 
пройти курс реабилитации в психиа-
трической лечебнице, а не в городской 
Думе заседать. Другая нестыковка – 
это несоответствие показаний депута-
та с характером полученных ранений. 
Депутат говорит, что злоумышленни-
ки были вооружены железными мо-
лотками, а в медицинском заключении 
эксперты-криминалисты утверждают, 
что гематомы нанесены тупым дере-
вянным предметом. Вы можете себя 
представить, что профессиональные 
киллеры пошли на дело с деревянны-

ми музыкальными молоточками для 
ксилофона? Смешно звучит. С таким 
же успехом можно было бы напасть на 
депутата с пустыми баклашками из-
под пива в руках. 

Еще одна нестыковка - это утверж-
дения Бударина, что трепанацию че-
репа осуществлял Алексей Куринный. 
Этого быть не могло, потому что док-
тор Куринный специализируется на 
совершенно других видах операций. 
Криминалисты так же говорят, что 
настоящие киллеры-профессионалы 
никогда бы не стали нападать на жерт-
ву в его знакомой обстановке, где та 
хорошо ориентируется. Так могли по-
ступить только дилетанты. Но их бы 
тогда сразу поймали. А этих мифиче-
ских киллеров не могут поймать почти 
1,5 года, и возникает вопрос, а может, 
их и не было вовсе? А не  расценивать 
ли  покушение на Бударина как старт 
его избирательной кампании? В однои 
из СМИ уже в те весенние дни про-
звучало мнение бывшего оперуполно-
моченного: «Понимаешь, сам по себе 
Гена Бударин, управляющая компания 
которого, к слову, обслуживает почти 
80000 жителей Нового города, никому 
не интересен. Ни братве, ни моим кол-
легам, ни СМИ. Ну, депутат и депутат 
- мало их, что ли? Они в Гордуме си-
дят, в Госдуме сидят, в ЗСО сидят, да 
еще министры есть, а у тех свои замы, 
в общем, беда! Нас, оперов, во всех 
райотделах, по- моему, меньше, чем 
всей этой чиновничьей братвы - иро-
низирует мой нынешний коллега. Зато 
покушение, да с молотками в цветах - 
вот это круто! Как трогательно все это 
было расписано в прессе. Несчастный 
честный депутат, решивший пойти 
против «мусорной мафии» - вот это 
сюжет! Кто там только не проходил 
у него в заказчиках: и Евгений Кал-
мыков (руководитель компании ЦЭТ 
и, к слову, также депутат Городской 
думы), и Валерий Безруков (еще один 
депутат Ульяновской Городской думы, 
имеющий отношение к мусорному 
бизнесу), в общем, хорошо, что деда 
Хасана покойного вместе с Япончи-
ком не приплели, а то бы и тех при-
шлось бы разрабатывать. В общем, 
мое мнение, что это смешное покуше-
ние с местными гопниками с цветами 
в руках - не что иное как чистой воды 
инсценировка».

КИДАЛОВО КАК 
СМЫСЛ ЖИЗНИ

Данный эпизод отнюдь не един-
ственный, когда за политические игры 
Бударина приходится расплачиваться 
властям. Достаточно вспомнить, как 
Бударин публично обещал Сергею 
Ивановичу Морозову благоустроить 
площадку возле кинотеатра «Рассвет», 
а по факту открыл там шашлычку с 
пьяными драками, орущими посто-
яльцами и девицами вульгарного по-
ведения. Краснеть перед избирателя-
ми пришлось именно губернатору. А 
историю с варварским сносом беседки 
Гончарова помните? Вандализм заслу-
живает не просто губернаторского по-
рицания, а настоящей порки депутата. 

Самое удивительное, что Геннадий 

Бударин зарегистрировался на прайме-
риз «Единой России» по округу №14 
в Заволжском районе. 10 лет был де-
путатом в Ленинском районе, и вдруг 
все бросил - переметнулся на чужую 
территорию. Зачем? А потому что в Ле-
нинском районе избиратели уже не ве-
рят предвыборным сказкам Бударина.  
К тому же, Бударин, возможно, решил 
одновременно поймать двух зайцев в 
Заволжье: избраться депутатом и захва-
тить коммунальный бизнес. Заручить-
ся поддержкой электората ему сейчас 
помогают начальник ЖЭУ №5 Наталья 
Кукушкина, директор УК «Жилстрой-
сервис» Николай Погодин и его зам 
Вера Мурзайкина. Компания подобра-
лась славная… Кукушкина была пой-
мана на воровстве складского обору-
дования, Мурзайкина была привлечена 
к административной ответственности 
за хамство, клевету и оскорбления, а 
Погодин со скандалом уволен из УК 
«Мегалинк» (о коммунальных аферах 
«Жилстройсервиса» мы расскажем в 
следующих номерах – от ред.)

ПОЛИТИЧЕСКИЙ 
АФЕРИСТ

Отдельно стоит напомнить, сколько 
политических партий сменил Генна-
дий Бударин. Политическую карьеру 
Бударин начал строить в «Справедли-
вой России». Там он решил устроить 
партийную революцию, отстранить от 
управления действующее руководство 
и захватить власть в свои руки. Из 
этой затеи у него ничего не вышло  -  
региональная конференция единоглас-

но проголосовала за позорное изгна-
ние из своих рядов несостоявшегося 
революционера. Чуть позже Бударин 
нашел пристанище в ЛДПР. Там он 
долго тоже не задержался. Был уличен 
в раздувании фиктивных списков ак-
тивистов ЛДПР и попытке переофор-
мить партийный офис на себя. Так же 
со скандалом исключен из партии. В 
партию «Гражданская платформа» Бу-
дарина с такой репутацией попросту 
не взяли, хотя он при личной встрече 
с Михаилом Прохоровым и просил 
доверить Ульяновское региональное 
отделение ГП ему. Получил отказ. 
Теперь Бударин ищет электоральной 
поддержки среди активистов «Единой 
России» на праймериз. 

Кстати, вы знаете, где находится 
дача у Геннадия Бударина? В Юрма-
ле - крупнейшем городе-курорте Лат-
вии. А кто сосед у него? Известный 
оппозиционер Илья Пономарев, сбе-
жавший за границу от правоохрани-
тельных органов. Оформлена дача на 
жену Геннадия Светлану Бударину. 
Сотрудники городской избиратель-
ной комиссии должны обязательно 
сделать запрос в Латвию и сравнить 
данные с налоговой декларацией Бу-
дарина. А то партфункционеров «ЕР» 
может ждать неприятный сюрприз на 
выборах: вдруг Бударин сбежит вслед 
за Пономаревым… 

P.S. Ходят упорные слухи, что не-
которые функционеры не просто так 
помогают Бударину и лоббируют его 
интересы. Но это тема следующего 
разговора …

ВРЕМЯ ПРОХОДИМЦЕВ

Геннадий БУДАРИН
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Фонд наследия  Юрия Горяче-
ва «Горячев-фонд»  вместе с 
председателем Попечитель-

ского совета фонда, Губернатором Улья-
новской области Морозовым Сергеем 
Ивановичем  организовал праздничный 
вечер для детей войны, посвященный 
70-летию Великой Победы.

«Вам, лишенным счастливого детства, 
но не потерявшим любовь,

Вам, плачущим о погибших родных и 
близких, но с улыбками встречающим 
каждый рассвет,

Вам, видевшим тень смерти, но воспе-
вающим жизнь,

Вам,  дети В еликой Отечественной    
войны, 

Вам, дети Великой Победы посвящает-
ся сегодняшний вечер», - такими  слова-
ми приветствовали участников праздни-
ка организаторы. 

 На праздник пришли люди, разные по 
профессиям, по должностям, которые за-
нимали прежде, но всех их объединяло 
одно - высокое чувство долга, патрио-
тизм, готовность служить людям.

 Пономарева Нина Васильевна встре-
тила войну тринадцатилетней девочкой, 
поэтому помнит не только голодное дет-
ство, но и посильную помощь, которую 
дети войны оказывали стране. Заслу-
женный учитель Российской Федерации, 
долгие годы  работавшая директором 
школы имени В.В.Кашкадамовой, по-
четный гражданин г.Ульяновска, она и в 
свои годы не потеряла активной жизнен-
ной позиции.

Семейная чета: народный учитель 
СССР Латышев Юрий Иванович и заслу-
женный учитель Российской Федерации, 
депутат Законодательного Собрания об-
ласти  до сих пор продолжают работать 
в гимназии № 44. Они организовали об-
ластное движение «За советскую шко-
лу!» и отстаивают лучшие традиции, на-
копленные в образовании и воспитании.

Наумова Екатерина Григорьевна в 
1974 году, работая наладчицей станков 
на моторном заводе, получила высокую 
награду - Звезду Героя Социалистиче-

ского труда. Многократно избиралась де-
путатом различного уровня,  отстаивала 
интересы жителей города. 

Шадько Кларина Ивановна – народная 
артистка Российской Федерации, всю 
жизнь посвятила театру. Сейчас она   не 
только одна из ведущих актрис драмати-
ческого театра им. И.А .Гончарова, но и 
талантливый педагог.

Генерал-майор Пчелинцев Владимир 
Иванович всю жизнь отдал армии. Ему 
пришлось участвовать в боевых действи-
ях, но главным своим делом он считал и 
продолжает считать воспитание молоде-
жи – будь то воспитанники суворовского 
училища или юноши допризывного  воз-
раста.

Работы заслуженного художника Рос-
сии Клюева Анатолия Ивановича хоро-
шо известны во всей Ульяновской обла-
сти.

Васильев Виктор Исаевич  руководил 
Ульяновском более 10 лет.

Ивлева Галина Степановна не занима-
ла руководящих должностей, но хоро-
шо известна не только в городе, но и за 
пределами области, она заведует хозяй-
ством храмового комплекса  «Арское», 

проводит большую работу по духовному 
воспитанию детей и молодежи, возрож-
дению лучших православных традиций.

У каждого участника встречи богатая 
биография, тесно связанная с Ульянов-
ской областью.

С теплыми словами приветствия и по-
здравления с праздником Великой Побе-
ды к собравшимся обратился Губернатор 
области Морозов Сергей Иванович. Он 
отметил большой вклад каждого  в раз-
витие Ульяновской области,  рассказал 
о работе, проводимой Правительством 
области, по поддержке старшего поколе-
ния.

С большим воодушевлением все по-
смотрели фильм  об Ульяновской обла-
сти.

Председатель областного Совета ве-
теранов войны и труда Ермаков Сергей 
Николаевич рассказал о том, как удалось 
общими усилиями к празднику открыть 
памятник, посвященный детям войны, 
Он высказал самые добрые слова в адрес 

Юрия Фроловича Горячева, который, 
пережив военное сиротское детство, до-

бился многого в жизни своим трудом,  на 
посту Губернатора области сумел  облег-
чить жизнь простых жителей Ульянов-
ской области, особенно в тяжелые пере-
строечные времена.

Фильм, посвященный памяти Юрия 
Фроловича, вызвал  теплые чувства и 
воспоминания, потому что все участники 
так или иначе знали    первого секретаря 
обкома комсомола, первого секретаря 
Ульяновского райкома партии, председа-
теля облисполкома, первого Губернатора 
Ульяновской области Горячева.  Каждому 
захотелось поделиться своими воспоми-
наниями и мыслями. Марьев Александр 
Михайлович, Саранцев Иван Петрович, 
Колпаков Юрий Борисович,  Крымкина  
Антонина Сергеевна, Максимова Аврора 
Петровна, Осокина Нина Александров-
на, Рассадина Надежда Александровна, 
Савинов Роберт Павлович и другие бла-
годарили организаторов вечера, вспоми-
нали время совместной работы с Юрием 
Фроловичем, говорили о сегодняшних 
проблемах, среди которых одна из глав-
ных -  патриотическое воспитание моло-
дежи.

В память обо всех погибших во время 
Великой Отечественной войны, ушед-
ших из жизни,была объявлена минута 
молчания и зажжена свеча Памяти.

Президент «Горячев-фонда» Олег 
Юрьевич Горячев  высказал искренние 
слова благодарности всем собравшимся 
за память об отце,  кратко рассказал о  
работе Фонда, о задачах на ближайшее 
время.

Настоящим украшением празднич-
ного вечера стал почетный гражданин 
Ульяновской области Лямаев Николай 
Алексеевич. Песни в его исполнении   
прекрасно ложились на праздничное на-
строение, а знаменитую «Катюшу» под-
хватили все. 

Встреча получилась по настоящему 
праздничной, светлой, теплой и остави-
ла самые добрые чувства.

 «ГОРЯЧЕВ – ФОНД» 
ЧЕСТВУЕТ ДЕТЕЙ ВОЙНЫ


